

de diversas muestras feriales como es el caso de la Feria Regional de Artesanía o los desfiles primeros del Salón Greco Moda. El Ministerio de Cultura suele destinar casi todos los años alguna partida presupuestaria para arreglar sus deficiencias.

A pesar de ese dinero del Ministerio el edificio ha sido considerado por representantes de la administración como un pozo sin fondo, dado su ta-

maño, su estado y el nulo uso al que prácticamente se le dedica. El edificio, que ha sido con mucha frecuencia utilizado por directores de cine para ambientar sus películas y entre ellos Buñuel, intentó ser comprado por la Consejería de Industria de la Junta, en los tiempos en que el titular del departamento era Fernando Novo, actual Presidente de la Caja de Ahorros de Albacete.

El consejero intentaba que Talavera albergara un gran centro de Congresos que era demandado por la Federación Empresarial Toledana. El proyecto no se concretó puesto que en aquel entonces en Toledo no había siquiera el número de plazas hoteleras de tres estrellas suficiente como para tener un palacio de Congresos. Asunto que se solucionó con la construcción del hotel M<sup>o</sup> Cristina.



#### UN HIPERMERCADO PARA TOLEDO

La instalación de un hipermercado, en los alrededores de Toledo, Olías del Rey, de Pryca, puede enfrentar a la Cámara de Comercio y la Federación de Empresarios.

La Cámara de Comercio se opone con rotundidad a dicha instalación blandiendo la defensa de los comerciantes toledanos.

La Federación Empresarial Toledana, a través de su presidente, García Martín, se muestra partidaria de su instalación y hasta de ser la promotora, en aras de un mayor beneficio, o por lo menos no tan grave como lo pintan, para los comerciantes.

MIMBRES TNO. 210206  
PACO DIAZ

**HONG KONG**

BAHBUES  
CAÑA

ARTICULOS EXOTICOS DE IMPOR-  
TACION.

**CESTERIA PARA NAVIDAD**

C/ARRABAL 22 TOLEDO